

Miércoles 24 de Octubre del 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=202372> Aprueban diputados la Ley de Ingresos de la Federación Jeanette Leyva Reus La Ley de Ingresos de la Federación de 2008, aprobada en lo general y en lo particular en el pleno de la Cámara de Diputados, dará al país recursos por dos billones 569.4 mil millones de pesos, lo que significa una bolsa adicional de 152.5 mil millones respecto a la iniciativa del Ejecutivo. Tras el receso declarado el jueves por la presidenta de la mesa directiva, Ruth Zavaleta, ante la falta de quórum, ayer se reanudó la sesión y se dio trámite en menos de dos horas a los artículos reservados en lo particular. Así, la aprobación de la Ley de Ingresos se concluyó y el dictamen fue turnado al Senado de la República para su discusión. La Ley de Ingresos para el ejercicio fiscal de 2008 prevé obtener ingresos por el Impuesto sobre la Renta (ISR) de 580 mil 983.8 millones de pesos, por el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) 69 mil 687.6 millones y por el Impuesto al Valor Agregado (IVA) 448 mil 359.9 millones de pesos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=202439> Establecen las reservas del país máximo del año Felipe Sánchez / Finsat Las reservas internacionales de México reportaron un incremento semanal de más de mil millones de dólares, debido a la tendencia alcista de los precios mundiales del petróleo, que a finales de la semana anterior cotizaban prácticamente en 90 dólares por barril. De acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico), las reservas internacionales del país aumentaron en mil 285 millones de dólares del 12 al 19 de octubre, lo que significó su mayor incremento del año. Así, su saldo se colocó en 75 mil 308 millones de dólares, el más elevado del año, aunque todavía por debajo del máximo histórico vigente, que se ubica en 79 mil 101 millones registrado el 7 de julio de 2006. Los precios del petróleo continuaron descendiendo; ayer el contrato de WTI para entrega en diciembre se situó en 85.27 dólares, un declive respecto al cierre previo de 75 centavos, equivalente a 0.87 por ciento, en buena medida debido a las expectativas de un incremento en las reservas comerciales de crudo y de gasolina en Estados Unidos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=202450> Desconfían industriales del sistema tributario: Horwath Castillo Miranda Pese a las modificaciones a la reforma fiscal y los ajustes anunciados que se harán al Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU), el sector empresarial anticipa perjuicios importantes en sus negocios. El pesimismo en el sector empresarial sobre una verdadera reforma fiscal en México es latente, pues de acuerdo con una encuesta realizada por la empresa Horwath Castillo Miranda, 80 por ciento de los ejecutivos expresó que las modificaciones a las leyes fiscales para 2008 perjudicarán a sus empresas, mientras que 18 por ciento estimó que no les afectarán. En especial, la entrada en operación del IETU perjudicará a 79 por ciento de los ejecutivos en 2008; por ello, el sistema tributario fue calificado en promedio con 5.88, lo que significó una baja de 0.47 puntos respecto al año anterior, según los empresarios. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=202488> El crecimiento de México, amarrado a la inversión privada Esther Arzate El crecimiento de México depende, en buena medida, de la construcción de infraestructura de clase mundial, estratégica y anticipada, pero ello sólo se logrará con la asociación de los sectores público y privado, opinó el director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Alfredo Elías Ayub. Hoy "ya nadie podrá hacer las cosas solo, porque las empresas enfrentarán exigencias más estrictas en materia ambiental que deberán cumplir", dijo el funcionario, al señalar que con la conjunción de la iniciativa privada y de la CFE y Luz y Fuerza del Centro, se podrán entregar proyectos en tiempo y forma dentro del marco legal, lo que redundará en un mayor crecimiento de la infraestructura. Durante la inauguración de la Reunión Sectorial de Infraestructura Eléctrica, el funcionario dijo que las obras sientan las bases para el crecimiento económico y que la infraestructura debe ser de clase mundial, a fin de que permita aprovechar las enormes oportunidades que brindan los tratados firmados con América del Norte, el Pacífico y Europa. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=202374> Subestima FMI capacidad de crecimiento de México: Sojo Ivette Saldaña El titular de la Secretaría de Economía (SE), Eduardo Sojo, aseguró que el Fondo Monetario Internacional (FMI) subestimó la capacidad del mercado mexicano para crecer, y que los factores macroeconómicos son más sólidos que antes para enfrentar la desaceleración económica de Estados Unidos. Si bien hay elementos externos que preocupan, como el incremento internacional de los precios de los alimentos, el gobierno busca esquemas para aminorar sus efectos. Citó como ejemplo que a fin de evitar un alza en el trigo y sus derivados, en esta semana se platicará con industriales y productores para decidir si se abrirán las fronteras para permitir la libre importación del grano por tres meses. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=202459> Cifras de empleo del IMSS, confiables: STPS Mariana Otero-Briz El subsecretario de Empleo y Política Laboral de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Jaime Domingo López Buitrón, justificó la cifra dada a conocer por el presidente Felipe Calderón Hinojosa, sobre los 825 mil empleos registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Destacó que los datos presentados por el gobierno federal son positivos porque se ha tenido un incremento en la formalización de trabajadores, y porque son consecuencia de los altos índices de Inversión Extranjera Directa (IED) recibida durante el último año. Además, sí tienen sustento, pues en el mercado laboral del país se ha presentado una tendencia de mayor transferencia de trabajadores informales a la formalidad. Las cifras del IMSS son confiables. Cada registro tiene nombre y apellido, por lo que no hay manera de interpretarlas, ya que los datos son específicos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=202463> Déficit comercial de 728 mdd en septiembre Pablo Chávez Meza Así, en enero-septiembre el saldo acumulado también fue deficitario, por siete mil 690 millones de dólares. Según la Información Oportuna sobre la Balanza Comercial de México, durante el noveno mes las exportaciones sumaron 23 mil 78 millones de dólares, monto que implicó un crecimiento anual de 12.6 por ciento. Esta tasa derivó de aumentos anuales de 10 por ciento de las exportaciones no petroleras y de 28 por ciento de las petroleras. Hacienda precisó que el valor de las exportaciones totales de mercancías en enero-septiembre ascendieron a 198 mil 117 millones de dólares, un incremento anual de 6.6 por ciento. Las exportaciones petroleras se redujeron en 1.7 por ciento, mientras que las no petroleras se elevaron 8.3 con relación a igual periodo de 2006. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=202479> Franquicias e incubadoras dan oxígeno a

Pymes Ivette Saldaña El gobierno federal busca aumentar el porcentaje de éxito de las pequeñas y medianas empresas (Pymes) de nueva creación, y a partir de 2008 se tendrán listas las ventanillas únicas que serán el mecanismo para apoyar a los emprendedores a abrir un negocio. Heriberto Félix, subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa, añadió que los negocios que se crean vía incubadoras incrementan su éxito, ya que 85 por ciento sobrevivirán después de los dos años. Mencionó al respecto que a través de las franquicias el porcentaje sube a 90-98. Por el momento se habla de que ocho de cada diez negocios de nueva creación sobreviven después del quinto año y la subsecretaría buscará incrementar el porcentaje de éxito. Sobre las ventanillas únicas dijo que a través de los centros México Emprende se está preparando personal para atender a los empresarios interesados en conseguir apoyos, teniendo a la fecha 180 consultores en

capacitación.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=202406>El petróleo retrocede, por tercera sesión consecutiva; se pronostica aumento en reservas de crudo y gasolina en EU Efraín Hilario El petróleo tejanero retrocedió este martes por tercera sesión consecutiva en el New York Mercantile Exchange (Nymex), por los pronósticos de que las existencias estadounidense de crudo y gasolina aumentaron en la última semana. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) con vencimiento en diciembre perdió 75 centavos de dólar, o bien 0.9 por ciento, para cerrar en 85.27 dólares por barril. El precio del petróleo, que se ubica un 45 por ciento por encima de los registros del mismo periodo de hace un año, se ha replegado por tres sesiones consecutivas desde que alcanzó un récord intradía de 90.07 dólares el 19 de octubre.El Reforma [http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821208/Suben precios 0.32% en primera quincena Ciudad de México \(24 octubre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821208/Suben precios 0.32% en primera quincena Ciudad de México (24 octubre 2007).)- La inflación general de México fue del 0.32 por ciento en la primera quincena de octubre, como esperaba el mercado, pero el índice subyacente de tendencia subió más de lo previsto por presiones en los precios de alimentos, dijo el miércoles el banco central. El índice subyacente, que refleja mejor la trayectoria de la inflación porque elimina algunos productos volátiles, subió un 0.21 por ciento en la quincena. "En esta quincena destacaron las alzas que se presentaron en los precios de la leche pasteurizada y de los cigarrillos, lo que además de incidir en la inflación general, también lo hizo en la subyacente", reconoció el Banco de México en un comunicado. Pese a ello, la inflación medida a tasa anual se desaceleró a un 3.64 por ciento en los primeros 15 días de octubre, desde el 3.79 por ciento a septiembre. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821134/Tendrá Gobierno 37% más ingresos Ernesto SarabiaCiudad de México \(24 octubre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821134/Tendrá Gobierno 37% más ingresos Ernesto SarabiaCiudad de México (24 octubre 2007).)- La Cámara de Diputados aprobó un monto de ingresos para 2008 que superará en 689 mil 400 millones de pesos a los ingresos públicos observados en 2001, una vez descontada la inflación, según la Ley aprobada y datos de la Secretaría de Hacienda. De cumplirse las estimaciones de recursos, los ingresos públicos serán de 2 billones 569 mil 450 millones de pesos, lo que implicará 37 por ciento más que los captados en 2001, en términos reales. Pero no sólo se contará con mayores recursos, sino que además el monto de los ingresos públicos alcanzará un nivel nunca antes visto. Para analistas los recursos serán insuficientes para atender los enormes requerimientos financieros que tiene el País, con todo y que los ingresos equivaldrán a casi una cuarta parte del tamaño de la economía, medida por el PIB.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821119/Destaca México al subir subsidios Verónica MartínezCiudad de México \(24 octubre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821119/Destaca México al subir subsidios Verónica MartínezCiudad de México (24 octubre 2007).)- De las 30 naciones que conforman la OCDE, México fue el único país que incrementó considerablemente los subsidios directos al campo y el presupuesto para este sector, revela el estudio "Monitoreo y Evaluación 2007: Políticas agrícolas de la OCDE". De acuerdo con el documento, México incrementó el año pasado 30.9 por ciento los subsidios totales al productor y el presupuesto dedicado al campo, cuando países como Estados Unidos los disminuyó 30.1 por ciento, Nueva Zelanda 36.6 por ciento y Japón 5 por ciento. "La reducción de los subsidios directos al productor disminuyeron en el 2006 en la mayoría de los países, excepto México y Canadá, donde se incrementaron para apoyar el precio de los productores de maíz en México y de la leche en Canadá. "Mientras que Japón, Corea, Nueva Zelanda y Estados Unidos redujeron sus presupuestos y apoyos directos al campo", detalla el estudio.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821202/Cotiza dólar menudeo a 10.93 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México \(24 octubre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821202/Cotiza dólar menudeo a 10.93 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México (24 octubre 2007).)- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.63 pesos a la compra y 10.93 pesos a la venta, sin cambios respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.63 pesos a la compra y 10.93 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.70 pesos a la compra y 10.83 pesos a la venta.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821206/Registra Bolsa Mexicana pérdidas Sandra ReyesCiudad de México \(24 octubre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821206/Registra Bolsa Mexicana pérdidas Sandra ReyesCiudad de México (24 octubre 2007).)- Las bolsas acentúan las pérdidas iniciales y se esfuman las ganancias de las últimas dos sesiones en medio de malos resultados de Merrill Lynch y datos económicos poco favorables en Estados Unidos. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cae 0.65 por ciento y se coloca en las 32 mil 21.65 unidades, mientras que las bolsas estadounidenses amplían los retrocesos. El índice Dow Jones retrocede 0.44 por ciento, en tanto que el Nasdaq cae 1.01 por ciento. Operadores comentaron que las bolsas de Estados Unidos ampliaban sus pérdidas tras divulgarse un dato menor a lo esperado sobre la venta de casas usadas, apoyando las expectativas de que la Reserva Federal recorte las tasas de interés la próxima semana. El ritmo de ventas de las casas de segunda mano cayó un 8.0 por ciento en septiembre, alcanzando una tasa anual de 5.04 millones de unidades, informó la Asociación Nacional de Agentes Inmobiliarios. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821196/Presentan crudos descenso Viena, Austria \(24 octubre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/411/821196/Presentan crudos descenso Viena, Austria (24 octubre 2007).)- Los precios del crudo para entrega a término bajaron nuevamente este miércoles al ignorar los inversionistas la última amenaza al flujo del petróleo iraquí por una posible invasión militar turca y se centraron en la difusión de las estadísticas semanales en Estados Unidos, que seguramente mostrarán un aumento en los inventarios del crudo. El crudo para entrega a término ha retrocedido desde que llegó la semana pasada a la cifra récord de 90 dólares el barril, y la tendencia continuó al mediar la jornada en Europa. El crudo liviano de bajo contenido sulfuroso para entrega en diciembre bajó 0.33 dólares a 84.94 dólares el barril en la contratación electrónica de la bolsa de materias primas de Nueva York. El contrato bajó 0.75 dólares y cerró el martes a 85.27 dólares el barril. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60791.html>Más pasivo laboral para sector energético Ricardo Gómez y José

Manuel Arteaga El pasivo laboral del sector energético se incrementó en más de 200%, en los últimos seis años, informó el subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda, Ernesto Cordero. Al reunirse con la comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados para analizar las erogaciones de energía, mencionó que en el 2000 el pasivo laboral representaba 239 mil millones de pesos. Sin embargo, para el final del sexenio de Vicente Fox alcanzó los 739 mil millones de pesos. En la reunión con los legisladores, José María Rivero Cabello, director de finanzas de Luz y Fuerza del Centro (LyFC), advirtió que una gran cantidad de trabajadores de la compañía se jubilarán en 2008, por lo que la empresa del sector eléctrico demanda una mayor cantidad de recursos para el pago de pensiones. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60792.html> Aprueban diputados la Ley de Ingresos en lo particular Andrea Merlos y José Manuel Arteaga Con 257 votos a favor, 134 en contra y tres abstenciones, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó, en lo particular, la Ley de Ingresos de la Federación para 2008 por dos billones 569 mil 450.2 millones de pesos, en donde se contemplan mecanismos para que municipios y delegaciones regularicen sus pagos por adeudos de energía eléctrica. Lo anterior, luego de que en el inicio de la sesión de ayer fue desechada la propuesta del diputado Carlos Ernesto Navarro, del Partido de la Revolución Democrática (PRD) de adicionar un artículo tercero transitorio para proteger a los productos nacionales ante la liberación de aranceles de leche, maíz, frijol y azúcar, tema que motivó el jueves pasado que se decretara un receso. Inclusive, el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Javier González Garza, acusó al PAN y PRI de votar en favor de la &ldquo;especulación de productos&rdquo;, cuando el tricolor se había comprometido con el sector campesino. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60794.html> OPEP eleva producción del crudo; caen precios NUEVA YORK.&mdash; El petróleo cayó ayer por las preocupaciones sobre la salud de la economía estadounidense y nuevas indicaciones de que la OPEP ya ha elevado su producción anticipándose a la fecha acordada del 1 de noviembre, para dejar atrás el récord de más de 90 dólares alcanzado la semana pasada. El crudo negociado en Estados Unidos retrocedió 42 centavos, a 82.85 dólares el barril. &ldquo;Las noticias de hoy son que la OPEP habría ya aumentado su producción antes del 1 de noviembre&rdquo;, dijo el analista Tom Bentz, de BNP Paribas Commodity Futures Inc. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) habría elevado su producción en octubre en 500 mil barriles por día (bpd) anticipándose al 1 de noviembre, cuando entraría en vigor un acuerdo de aumentar los suministros para enfriar el mercado, dijo Petrologist, seguidor de despachos. La producción total de la OPEP está lista para subir 500 mil bpd a 31.4 millones bpd. El petróleo ha perdido más de 4 dólares desde que tocó máximos de 90.07 dólares el viernes. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60785.html> Ligero descenso de subsidios agrícolas en países de OCDE GINEBRA.&mdash; Los subsidios agrícolas supusieron 27% de los beneficios obtenidos por los campesinos en los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), según un informe de la entidad. Ese porcentaje representa un ligero descenso en relación con los datos de 2005, cuando los subsidios representaron 29%. &ldquo;Por un lado, es una buena noticia, porque las ayudas bajan, pero por otro es mala, porque el descenso se debe más a un aumento de los precios de las materias primas que a cambios reales en las políticas de los gobiernos&rdquo;, dijo en rueda de prensa el director de Comercio y Agricultura de la OCDE, Stefan Tangermann. Los precios de las materias primas subieron el año pasado por varias razones, entre ellas el aumento del consumo en China, la sequía en varios países y la producción de biocombustible. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60784.html> Enfrentarán las pymes presupuesto limitado Manuel Lombera Martínez El presupuesto del Fondo Pyme disminuirá 600 millones de pesos el próximo año, informó el secretario de Economía, Eduardo Sojo, quien advirtió que su ampliación depende exclusivamente del Congreso. &ldquo;Seremos respetuosos de la interlocución entre la Secretaría de Hacienda y Gobernación con el Congreso&rdquo;, afirmó. El Fondo Pyme autorizado para 2007 fue de 2 mil 650 millones de pesos, pero para el siguiente año disminuirá a unos 2 mil 51 millones de pesos, puntualizó Sojo. A pesar de las limitaciones, Heriberto Félix Guerra, subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa, informó que en dos años estas oficinas, también llamadas &ldquo;ventanillas únicas&rdquo;, llegarán a un centenar y &ldquo;están enfocadas al sistema financiero in situ&rdquo;. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60795.html> Prevén bajo incremento salarial en 2008 Fernando Pedrero México, entre diversas naciones de América Latina, se ubica como el país con uno de los incrementos salariales promedio más bajo para sus ejecutivos y empleados pronosticado para 2008, pero también como el que mantiene una inflación relativamente más baja y controlada, según la Encuesta de Incrementos Salariales 2007-2008, elaborada por la consultoría internacional Hewitt Associates. El sondeo, realizado entre más de 350 organizaciones, revela que el aumento pronosticado para el año entrante estará en 4.8%, pero a la par de la inflación prevista para 2008, estimada en 3.4%, por lo que sumando estos dos factores nuestro país está en una mejor posición que Puerto Rico y Venezuela, con inflaciones de 9% y 21.6% pronosticadas para el año próximo, respectivamente. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-24-47499&ldquo;Realista&rdquo;>, ajuste a precio del crudo: SHCP El secretario de Hacienda y Crédito Público, Agustín Cartens, calificó de &ldquo;realista&rdquo; el aumento en la estimación del precio del barril de petróleo mexicano en la Ley de Ingresos para 2008 fijado en 49 dólares. Cuestionado sobre si la dependencia a su cargo está satisfecha con el incremento de 2.4 dólares a la mezcla mexicana de crudo respecto a lo que propuso el Ejecutivo federal apuntó: &ldquo;fue un aumento realista dado las circunstancias del mercado y la fórmula&rdquo;. En breve entrevista en el marco del Foro Nacional de Presupuestos para la Igualdad entre Mujeres y Hombres resaltó la labor y el consenso de los legisladores de todos los partidos en la aprobación de la Ley de Ingresos. A pregunta expresa respecto a las advertencias sobre la situación en Petróleos Mexicanos (Pemex) acotó: &ldquo;es una consideración de largo plazo, pero ahorita las cosas están funcionando bien&rdquo;. Durante su participación en el encuentro el funcionario expuso que en México existe una feminización de la pobreza que es necesario y urgente combatir. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-24-47496> BMV amplía pérdidas; retrocede 1.69% MEXICO. La bolsa mexicana retrocedía el miércoles y acompañaba la baja de Wall Street, tras la divulgación en Estados Unidos de débiles cifras del sector vivienda y pérdidas del banco Merrill Lynch, mientras el peso retrocedía levemente después de un reporte local de inflación. El índice líder de la bolsa, el IPC, perdía 1.69%, o 545.30 puntos, a 31,684.14

unidades. En Estados Unidos, el promedio industrial Dow Jones descendía 1.24%, a 13,503.41 puntos, ante los persistentes indicios de debilidad en el sector hipotecario en ese país. Y el índice compuesto Nasdaq restaba 2.54%, a 2,728.96 unidades. Según un informe difundido el miércoles, las ventas de casas de segunda mano en Estados Unidos cayeron un 8 por ciento en septiembre, a un mínimo histórico de 5.04 millones de unidades. &ldquo;El mercado está siguiendo a Wall Street por el dato de vivienda que salió mal, pero puede regresarse (subir) por algunos reportes favorables&rdquo;; comentó un operador. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-24-47495>Cete mismo día opera en 7.22% MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México operaba el miércoles en 7.22%, en un mercado que asimilaba las cifras de inflación de la primera mitad de octubre, y que prestaba mayor atención a la lectura subyacente. La inflación general de México fue de 0.32% en la primera quincena de octubre, como esperaba el mercado, pero el índice subyacente de tendencia subió más de lo previsto por presiones en los precios de alimentos, dijo el miércoles el banco central. El índice subyacente -que refleja mejor la trayectoria de la inflación porque elimina de su medición los precios de algunos productos volátiles- subió 0.21% en la quincena, por arriba de 0.15% previsto en un sondeo de Reuters entre 23 especialistas. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-24-47493>Se vende dólar libre en \$10.95; euro en \$15.80 Esta mañana, el dólar libre registra un precio máximo a la venta de \$10.95, por lo que se mantiene sin variación respecto al cierre de ayer, y a la compra está en un mínimo de \$10.62, en sucursales bancarias capitalinas. Por su parte, el euro alcanza un precio máximo de \$15.80, en tanto que el yen se cotiza hasta en 0.098 pesos. El Banco de México fijó en \$10.8240 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-24-47492>Baja TIIE a 28 días; se coloca en 7.7050% En el Diario Oficial de la Federación, informa que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.7050 por ciento, 0.0050 puntos porcentuales menos respecto la víspera. Dichas tasas, explica, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Nacional de México, Mercantil del Norte, BBVA Bancomer, Santander, J.P. Morgan, Credit Suisse (México), Scotiabank Inverlat. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-24-47489>Inflación en 0.32%, en primera mitad de octubre La inflación general de México fue del 0.32% en la primera quincena de octubre, como esperaba el mercado, pero el índice subyacente de tendencia subió más de lo previsto por presiones en los precios de alimentos, dijo el miércoles el banco central. El índice subyacente -que refleja mejor la trayectoria de la inflación porque elimina de su medición los precios de algunos productos volátiles- subió un 0.21% en la quincena, por arriba del 0.15% previsto en un sondeo de Reuters MEX17 entre 23 especialistas. &ldquo;En esta quincena destacaron las alzas que se presentaron en los precios de la leche pasteurizada y de los cigarrillos, lo que además de incidir en la inflación general, también lo hizo en la subyacente&rdquo;; reconoció el Banco de México en un comunicado. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-24-47477>Suben ingresos del gobierno en \$152,532 millones Los diputados tendrán una bolsa de 2 billones 569,450 millones de pesos para repartir en el 2008, el mayor nivel de recursos de la historia. La Cámara Baja concluyó ayer la aprobación de la Ley de Ingresos para el próximo año con el aval de los siete artículos que quedaron reservados el jueves pasado y que no fueron votados debido a la falta de quórum. El dictamen que tuvo luz verde representa 230,000 millones de pesos más respecto de lo aprobado para el 2007, un incremento real de 9.8% entre ambos ejercicios. Si bien el Ejecutivo envió el 8 de septiembre un proyecto inercial de estimación de recursos para el 2008, la reforma fiscal, junto con los ajustes a los petroprecios y la mejora en las cifras de la recaudación, permitieron crecer notablemente el margen de maniobra presupuestal. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/10/24/index.php?section=economia&article=026n1eco>Con voluntad política de integración de 8 países nace el Banco del Sur Roberto González Amador (Enviado) El ministro venezolano de Finanzas, Rodrigo Cabeza, posa para la foto oficial del Mercosur, en la reunión celebrada en Río de Janeiro, el pasado 8 de octubre Foto: Ap Washington, DC, 22 de octubre. El Banco del Sur, proyecto al que se han acogido ocho países sudamericanos, &ldquo;nace de una voluntad política por la integración&rdquo;; define Rodrigo Cabeza, ministro del Poder Popular de Finanzas de Venezuela. Es un hecho político que surge para impulsar el desarrollo de la región y lograr mayor grado de soberanía y control sobre la riqueza natural de los países, dice. &ldquo;No podemos darnos el lujo de fracasar&rdquo;; apunta al referirse a la primera institución subregional no controlada por los centros de poder financiero, que nacerá formalmente el 3 de noviembre en Caracas. Como ministro de Finanzas en el gobierno del presidente Hugo Chávez en Venezuela, Cabeza, economista de 51 años, con carrera como dirigente estudiantil y en el ámbito legislativo, escritor de artículos periodísticos y de poemas &ndash;que no ha publicado&ndash;; es uno de los responsables de llevar a la práctica hasta su concreción el proyecto conjunto de Argentina, Brasil, Bolivia, Ecuador, Paraguay, Uruguay, la propia Venezuela y, recientemente, Colombia. <http://www.jornada.unam.mx/2007/10/24/index.php?section=economia&article=027n1eco>Correcto, el plan de Sudamérica de desligarse del FMI: experta Antonio Castellanos El proyecto de los países de América Latina para abandonar el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial es correcto, porque sus políticas restrictivas desde mediados de los 70 han sido nefastas. Sin embargo, México no podrá entrar, no puede apostar a esa iniciativa porque no tiene independencia política ni económica. Alicia Girón, del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM, dijo que a pesar de que el gobierno federal ha reducido el débito foráneo, cada año transfiere al exterior más de 10 mil millones de dólares para pagar intereses, afirmó Girón. La deuda externa ya se ha pagado varias veces, recalcó. Indicadores de la Secretaría de Hacienda señalan que al cierre de agosto el saldo de la deuda externa neta del gobierno federal fue de 41 mil 200 millones de dólares, cifra superior en mil 400 millones de dólares a la del 31 de diciembre de 2006.